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Bienvenu frères, en ce Sabbat du septième jour. 

Nous savons qu'à la fin de l'ère de Sarde il ne restait que trois vérités de base dans l'Église de Dieu, et 
que vers la fin des années vingt, Dieu appela M. Armstrong, Herbert Armstrong, pour qu'il soit Son 
apôtre pour l'ère suivante, qui allait être l'ère de Philadelphie. Et il y en a parmi nous qui ont vécu 
cette époque. 

La toute première vérité était le Sabbat du septième jour. Le Sabbat hebdomadaire est resté un des 
signes les plus élémentaires. La véritable Église de Dieu et le peuple de Dieu ont toujours obéi au 
Sabbat du septième jour. Nous comprenons donc que le Sabbat nous met à part, il nous distingue de 
tous les autres. 

Dieu a créé le Sabbat du septième jour pour une raison physique et spirituel. Et bien sûr, à moins que 
quelqu'un ne soit appelé, il ne pourra jamais en comprendre la raison spirituelle. Il y a bien sûr des 
gens qui observent un Sabbat du septième jour, mais ils le font physiquement. Ils l'observent à un 
niveau physique. Mais la vraie raison et l'objectif du Sabbat n'est pas uniquement une question 
physique. 

Bien sûr il est bon de se reposer physiquement pendant le septième jour, en obéissance à Dieu. Mais 
les gens ne comprennent pas l'objectif bien plus important du Sabbat du septième jour. Mais nous le 
comprenons. Nous savons que le Sabbat s'étend sur une période de 24 heures. Il commence le 
vendredi soir, et va d'un couché du soleil à un autre. Un Sabbat comprend donc un soir et toute la 
journée suivante. On comprend donc bien combien de temps il dure. 

Le Sabbat a été créé pour le bien physique et spirituel de l'humanité. Il a donc été créé pour 
l'humanité. Le mot "Sabbat" signifie, "repos." Nous prenons du repos pendant une période, c'est donc 
l'aspect physique, ce que Dieu nous demande d'obéir sur le plan physique. Mais il y dans le Sabbat un 
aspect beaucoup plus important. 

Seuls les gens appelés et ayant reçus le saint esprit de Dieu, peuvent bénéficier du Sabbat du septième 
jour spirituellement. C'est donc une question spirituelle. Et voilà la différence. Parce que ça nécessite 
le saint esprit de Dieu. Sans le saint esprit de Dieu, c'est un jour comme les autres; ou un jour où on se 
repose. Mais l'aspect spirituel du Sabbat est vraiment ce qu'il y a de plus important. 

Et ça, parce que le dessein de Dieu est la création d'un Famille. Il s'agit donc d'Elohim. Tout ce que 
Dieu a fait a un seul objectif, la création d'une Famille d'esprit, des êtres d'esprit tirés de l'humanité. 
C'est donc pour cette raison que la Sabbat a été fait pour l'homme, ce dont on va parler.  
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Allons lire Marc 2:27. Alors les gens généralement survolent ce passage, qui semble n'avoir que peu 
d'importance. Mais c'est une déclaration très profonde.  

Marc 2:27, c'est Josué qui parle. Puis il leur dit: Le Sabbat a été fait pour l'homme. Combien de 
gens croient vraiment ça? Les gens ne savent vraiment pas ce qu'est le Sabbat du septième jour, et 
quel jour on doit l'observer. Les gens adorent leur dieu le dimanche. 
  
Et donc, voilà ici Josué qui dit, "Le Sabbat a été fait", c'est-à-dire qu'il a été fait pour durer un certain 
temps, et il a été fait "pour l'homme". Ce n'est donc pas pour les êtres d'esprit. C'est pour l'homme. 
Voilà la raison d'être du Sabbat – c'est pour l'homme physique. 
  
…et non l'homme pour le Sabbat. C'est ce qu'a été le problème avec l'humanité. Un certain groupe 
de gens se concentre sur le deuxième aspect "l'homme pour le Sabbat", parce que tout ce qui les 
intéressent sont leurs rituels et tout ce qu'ils aiment pratiquer. Mais Dieu dit ici que le Sabbat a été fait 
pour l'homme. C'est pour notre bien. Ça apporte un bénéfice spirituel; pas juste un bénéfice physique, 
mais c'est spirituel. 

Nous savons que Dieu nous a donné la connaissance de Son grand plan pour l'humanité, en nous 
révélant les sept Jours Saints annuels. Et que sont ces sept Jours Saints annuels? Sept Sabbats annuels. 
Parce qu'un Jour Saint est un Sabbat. C'est un moment de repos. On arrête de travailler et on se 
repose. 

Alors, pourquoi on doit s'arrêter et se reposer? Pour quelle raison? 

Le titre du sermon d'aujourd'hui est Pourquoi un Sabbat. Et l'objectif de ce sermon est d'examiner les 
bénéfices spirituels d'un Sabbat. 

19(16) Les festivals annuels. Le plan de Dieu, comme décrit au 

travers des Jours Saints…  

Qui sont tous des Sabbats annuels. Et ainsi le plan de Dieu nous est révélé au travers des sept Sabbats 
annuels, les Jours Saints annuels. 

…fut uniquement révélés à l'Église de Dieu par Herbert W. 

Armstrong. Le [Sabbat], la Pâque [qui n'est pas un Jour Saint] et les 
Jours Saints sont une représentation du plan de salut de Dieu 

pour l'humanité. 

Ainsi, ces jours sont pour nous un avantage si nous les considérons à un niveau spirituel, pas 
seulement à un niveau physique. 
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Je voudrais citer un passage du livre La Chute des États-Unis. "Une relation 
sincère et juste avec le Dieu Éternel Tout-Puissant qui Existe par 

Lui-Même, ne peut commencer" – commence – "que quand quelqu'un 

arrive au point de se rendre humble devant Lui [devant Dieu] et observe 
le véritable Sabbat hebdomadaire qu'Il a ordonné"  1

Alors, une des premières choses que le ministère regarde quand quelqu'un est appelé – il y en a 
d'autres aussi – mais l'une des premières est de savoir si la personne observe le Sabbat ou non. Et en 
général, les gens ne sont pas invités à participer à aucune réunion, à moins qu'ils démontrent 
clairement qu'ils ont observé le Sabbat depuis déjà quelques temps. 

Mais dépendant de la personne, il peut y avoir des cas un peu particulier…mais c'est généralement ce 
qui se passe. Les gens montrent qu'ils observent le Sabbat. Alors maintenant, avançons un peu. En ce 
moment, il y a très peu de gens qui observent le Sabbat au niveau spirituel. Et il y en a aussi assez peu 
qui l'observent a un niveau physique. On sait quelle nation pratique ça. Mais au niveau spirituel il y a 
en fait très peu de gens qui le font, qui l'observent au niveau spirituel. Parce qu'il ne s'agit pas 
uniquement de se reposer. Il s'agit de quelque chose d'autre. 

Et donc, "Personne ne peut avoir une véritable relation avec Dieu, à 
moins qu'ils observent et L'adorent [Dieu] au moment où Il leur a 
révélé de le faire." N'est-ce pas vraiment profond? Tous ceux qui disent connaître Dieu et 
n'observent pas le Sabbat du septième jour, sont des menteurs. Ils se font des illusions. Ils sont dupés. 
Ils se leurrent. Ils sont trompés.  

Pour avoir une relation avec Dieu il faut commencer à observer le Sabbat. Nous avons donc 
commencé une relation avec Lui quand on a commencé à Lui obéir, en observant le Sabbat du 
septième jour. On a commencé avec ça. 

Est-ce qu'il est important d'observer ça (on va en parler en détail)? Tout ce qui est en dehors de 
l'observance du Sabbat, comme ceux qui adorent Dieu le vendredi. Ils disent adorer Dieu, mais c'est 
leur dieu. Ou le dimanche, le lundi, et bien tout ça n'est que de la désobéissance, et des blasphèmes 
contre Dieu. C'est incroyable, mais c'est ce qui se passe. Parce que l'homme s'imagine, "Mais je peux 
adorer à n'importe quel moment." Ce n'est pas ce que Dieu dit. 

Vous savez que vous pouvez adorer Dieu tout le temps, mais Il a établi et mis à part un jour en 
particulier qu'Il a appelé le Sabbat, Il l'a fait pour nous pour une raison spirituelle. Et nous sommes les 
seuls, avec le saint esprit de Dieu, à pouvoir l'observer. Ainsi, le Sabbat pour nous est quelque chose 
de très spécial, c'est unique. Sans le Sabbat, on ne tiendra pas le coup et on retombera dans la nature 
charnelle. 

 The Fall of the United States, Pg 201 1

3



L'humanité a décidé et créé son propre jour pour adorer Dieu, mais ce n'est pas le moment que Dieu a 
établi. Et quand vous considérez Noël et les Pâques, ce ne sont que des inventions idiotes. Dieu n'a 
rien à voir avec ça. Mais Dieu s'implique dans le Sabbat, le Sabbat du septième jour et les Jours Saint 
annuels, et il y a une raison à ça. Parce que ces jours sont liés à Son dessein. 

Les gens ne peuvent absolument pas entrer dans Elohim, à moins qu'ils observent le Sabbat, qu'ils 
adorent Dieu le bon jour et qu'ils observent les sept Sabbat annuels, les Jours Saints annuels. Ça leur 
sera impossible, ça ne pourra pas arriver. 

Nous savons que c'est Dieu qui a établi l'Église, elle a été établie à la Pentecôte de l'an 31ap-JC, c'est 
alors qu'elle est devenue une structure. Il y a une bonne raison pour cette structure, parce qu'elle vient 
de Dieu. Elle est de Dieu. 

Dieu désire que Sa création l'écoute, que l'humanité l'écoute et l'adore en toute sincérité comme Christ 
l'avait fait. Ce qu'il y a de plus important c'est de "L'écouter." Parce que celui qui n'observe pas le 
Sabbat n'écoute pas Dieu. Ça lui est impossible. Il faut avoir le saint esprit de Dieu. 

Le Sabbat consiste à écouter Dieu. La raison pour laquelle nous sommes là aujourd'hui – ce qu'on 
nous a ordonné de faire – c'est pour écouter ce que Dieu a à dire. Il y a plusieurs aspects à ça. Les 
gens peuvent venir au Sabbat et écouter ce que Dieu dit par le ministère, mais alors les gens ont le 
choix à savoir s'ils vont appliquer dans leur vie ce qu'ils ont entendu.  

Quelqu'un pourrait venir écouter Dieu et dire, "Je ne vais pas faire ça", une réponse évidente. Parce 
qu'on peut écouter Dieu sans tout autant Lui être obéissant. 

Jean 4:23 – Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs… Il faut que 
quelqu'un soit appelé et reçoive le don du saint esprit de Dieu pour pouvoir être un vrai adorateur. 
Nous sommes donc de vrais adorateurs, puisque nous avons été appelés et que nous avons le saint 
esprit de Dieu. 

Mais l'heure vient – regardez l'époque où c'était – parce que souvenez-vous que le saint esprit n'avait 
été donné qu'à la Pentecôte, quand l'Église fut établie. Et donc l'heure n'était pas encore venue quand 
Christ avait dit ça. …et elle est déjà venue, parce qu'il était rempli du saint esprit de Dieu, où les 
vrais adorateurs, ceux qui sont appelés, adoreront le Père. Et rien d'autre, ni Marie ni les statues 
et… Non, adoreront le Père, le Créateur de tout chose qui désire une famille de l'humanité, en esprit 
et en vérité. 

Et donc "en esprit", ce qui veut dire, l'attitude et le motif derrière ce qu'on fait, "et en vérité." Eh bien, 
c'est quoi la vérité? Les Sabbats annuels, le Sabbat du septième jour, le septième jour. Aucun autre 
jour, c'est ce jour pour écouter Dieu. 
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…car ce sont là les adorateurs que le Père demande. Et donc en observant le Sabbat, en écoutant 
ce que Dieu dit, nous démontrons que nous adorons Dieu le Père. Voilà la démonstration, la preuve. Et 
donc tous ceux qui disent être des adorateurs de Dieu le Père et qui n'observent pas le Sabbat, sont des 
menteurs. 

Verset 24 – Dieu est esprit, et il faut que ceux qui L'adorent, L'adorent en esprit et en vérité, et 
pour pouvoir faire ça il faut avoir reçu le don du saint esprit de Dieu. 

Il n'y a aucun autre moyen pour adorer Dieu. Dieu exige que ça se fasse en vérité. Nous comprenons 
la vérité. Le Sabbat, c'est la vérité. Nous savons que nous avons 57 Vérités. Nous comprenons les 
Jours Saints annuels. Nous comprenons la Pâque. Nous démontrons ainsi que nous voulons vraiment 
une relation avec Dieu. 

Noël, les Pâques, le culte du vendredi, le culte du dimanche, ou du lundi, sont tous des moments 
d'adoration inventé par l'homme pour adorer leurs dieux, mais pas le vrai Dieu, ainsi, ils vivent un 
mensonge sans le savoir. Ils ne vivent pas la vérité. Ils en sont incapables. Ils n'y ont pas été appelés. 

Le jour va venir où le monde va commencer à pratiquer l'adoration de Dieu dans la vérité. Regardez 
ça d'un certain point de vue. Vous avez toutes ces religions et nous savons que quand Christ va revenir 
avec les 144 000, des millions de gens vont mourir, des millions. Et la seule manière pour les gens 
d'avoir une relation avec Dieu, sera de commencer à observer le Sabbat du septième jour.  

Alors, si vous considérez un pays comme l'Inde, ou le Pakistan, des pays comme ça, combien de 
temps leur faudra-t-il pour qu'ils décident d'adorer Dieu pendant le Sabbat? Ça ne va pas être 
instantané. Il va leur falloir pas mal de temps pour s'organiser. Les gens seront dispersés partout et ils 
commenceront à entendre. Parce que la majorité d'entre eux savent très peu de choses – la majorité 
des gens savent très peu de choses ou même rien du tout du Sabbat du septième jour. Il faudra 
l'enseigner. 

Comment avons-nous reçu l'enseignement du Sabbat du septième jour? Tout d'abord on a été appelés. 
Et puis on a commencé à réaliser, "Oh là-là." Dieu vous a mis dans la tête que vous deviez observer le 
Sabbat du septième jour, pour l'adorer en esprit et en vérité. Ça a pris du temps. Ça n'a pas eu lieu en 
une semaine. Peut-être pour certains. Mais pour la majorité des gens, il leur faudra en entendre parler. 
Vont-ils l'accepter? Est-ce que tout le monde va être d'accord? 

Eh bien, nous allons voir les écritures. Que pensez-vous que sera la réaction de l'humanité quand ils 
entendront dire que le seul moyen d'adorer Dieu en esprit et en vérité c'est en observant le Sabbat du 
septième jour? Ils diront alors, "Vous êtes Juif!" Parce que c'est ce qui s'associe au Sabbat. Les juifs 
→ le Sabbat du septième jour. Pas l'Église de Dieu. "L'Église de quoi?" Ils n'en savent rien. La 
majorité des gens ne savent rien de l'Église. 
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Même dans le monde occidental, très peu de gens sont au courant du Sabbat du septième jour. Très, 
très peu de gens. Sans parler de l'Église de Dieu. 

Allons voir un peu Zacharie 14:16. Alors là on a un exemple. On va le considérer à un niveau 
physique, mais en le lisant nous allons voir que ça contient aussi un important élément spirituel, 
puisque ça nous parle de la période du Millénaire. 

Zacharie 14:16. C'est un exemple qui montre qu'il va falloir du temps dans le Millénaire pour que les 
gens commencent à adorer Dieu en esprit et en vérité. Tous ceux qui resteront de toutes les nations 
venues contre Jérusalem monteront chaque année pour se prosterner devant le Roi, l'Éternel 
des armées – Yahweh Elohim c'est Celui que nous adorons, l'Éternel - et pour célébrer la Fête des 
Tabernacles. 

Il y aura donc tous ceux qui vont faire ça, mais il y aura aussi ceux qui ne le feront pas. Ce n'est donc 
pas très différent du Sabbat hebdomadaire. Il y aura des gens qui vont le faire, mais il y en aura qui ne 
le feront pas, parce que peut-être qu'ils n'en ont pas encore entendu parlé, peut-être qu'ils ont toujours 
d'autres opinions sur les choses. Ce ne sera pas par un coup de baguette magique que tout le monde va 
connaître le Sabbat du septième jour. 

Verset 19 – Ce sera le châtiment de l'Égypte, le châtiment de l'humanité, le châtiment de toutes les 
nations qui ne monteront pas pour célébrer la Fête des Tabernacles. Nous pouvons donc 
appliquer le même principe au Sabbat hebdomadaire. 

Parce que quand vous y pensez vraiment, si quelqu'un n'observe pas le Sabbat du septième jour, il 
prouve qu'il ne veut pas écouter Dieu. Parce qu'il s'agit d'écouter Dieu. Le fait est que Dieu 
communique Son plan de salut pendant le Sabbat hebdomadaire. En dehors de ça, les gens ne peuvent 
rien savoir du salut. Parce que c'est par le ministère que Dieu donne les informations nécessaires – par 
Son apôtre – ce qui permet aux gens de se dire, "Ah, voilà ce qui a besoin de changer en moi." 

Si vous allez dire à une personne avec une mentalité charnelle, quelqu'un qui n'a pas le saint esprit de 
Dieu, "Tu dois changer", ça va la rendre vraiment heureuse. Elle ne va pas vous écouter. 

Dieu révèle l'importance du Sabbat hebdomadaire et comment il a été établi. C'est directement lié à la 
raison pour laquelle l'humanité a été créés. Le Sabbat et la création de l'humanité vont ensemble, 
parce que le Sabbat a été créé pour l'homme, pas l'homme pour le Sabbat. Et ça a été fait par amour. 
C'est impressionnant d'en voir la profondeur. 

Le Sabbat hebdomadaire est là pour rappeler à tout le monde la semaine de la création lors de laquelle 
l'humanité fut créée, et le fait que Dieu est notre créateur. On observe donc le Sabbat et on se rappelle 
du plan de Dieu. Nous savons qu'il va prendre 7000 ans. Nous savons qu'il y a 6000 ans pour 
l'humanité. Nous comprenons les six jours et puis il y a le septième jour, le jour de repos, le 
Millénaire représenté par le Sabbat. 
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Pour ceux que Dieu a appelé (nous), le Sabbat est un jour où Dieu peut nous enseigner par la 
puissance de Son saint esprit. Voilà le véritable objectif spirituel du Sabbat. C'est pour apporter une 
éducation spirituelle. C'est pour ça qu'on écoute, pour ensuite appliquer. Pas juste écouter. 

La Genèse 1:26. On nous décrit ici le dessein pour la création de l'humanité, et l'avantage du Sabbat. 
La Genèse 1:26 – Et Dieu (Elohim) dit, Faisons l'homme à l'image d'Élohim, pour qu'il Lui 
ressemble, ce qui est pour être semblable, ou sur le même modèle, même exemple, ou la même forme 
de quelque chose. Qu'ils (l'humanité) dominent sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, 
et sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles et ce qui rampent sur la terre.  

Ce qui est arrivé, c'est que bien que l'humanité domine, ce n'est pas une domination motivé par 
l'amour, n'est-ce pas? C'est le contraire. C'est la brutalité, c'est l'égoïsme. Mais l'homme était supposé 
dominer sur la création. Ça leur avait été donné. Mais sans abus ou mauvais traitement. On est 
supposé en prendre soin, ce que l'homme n'a pas fait. 

Dieu créa l'homme à Son image, Il le créa à l'image de Dieu, Il créa l'homme et la femme. Il 
s'agissait donc d'une création physique, mais cette création physique avait un objectif spirituel. 

Verset 28 – Dieu les bénit, et Dieu leur dit: Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre, et 
l'assujettissez; et dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur tout animal 
qui se meut sur la terre. On devait prendre soin de la création. Parce que l'humanité est ce qu'il y a 
de plus important. Le monde des animaux, le royaume des animaux est temporaire. Il va passer. 
L'humanité a la possibilité d'un avenir, un avenir incroyable. 

Descendons au verset 31 – Dieu vit tout, la création physique, ce qu'Il avait fait et voici, cela était 
très bon. Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin: ce fut le sixième jour. Nous savons donc que 
l'humanité fut faite le sixième jour. Ainsi furent achevés les cieux et la terre, et toute leur armée. Et 
donc tout avait été établi, prêt pour l'objectif que Dieu avait de créer Elohim au travers de l'humanité. 

Dieu acheva au septième jour Son œuvre, qu'Il avait faite, et Il se reposa au septième jour de 
toute Son œuvre, qu'Il avait faite. Dieu bénit le Sabbat du septième jour, le septième jour, parce 
que nous comprenons que c'est un jour de repos, et Il le sanctifia, l'a mis à part dans un but et pour un 
usage saint. 

C'est pour ça qu'on est là aujourd'hui. Nous sommes mis à part, comme Dieu l'avait fait, dans un but et 
pour un usage saint. C'est aujourd'hui le jour où Dieu communique avec Ses appelés pour leur bien 
spirituel. Et c'est à eux de décider s'ils vont ou non l'appliquer dans leur vie en mettant ce jour à part, 
ainsi que les autres instructions qu'Il leur donne. 

…parce qu'en ce jour Il se reposa de toute Son œuvre qu'Il avait créée en la faisant. Dieu a créé 
le Sabbat du septième jour en se reposant. Ce n'est pas du fait qu'Il était fatigué. Il s'était reposé pour 
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établir ce jour à ce moment-là. C'était le début de la création de la famille qu'Il avait attendu depuis si 
longtemps. Incroyable. 

Et quelques-uns en laissèrent jusqu'au matin, et il s'y développa des vers et une mauvaise 
odeur; et Moïse se mit en colère contre eux. C'est typique, vous savez, "Je vais le faire à ma 
manière, je sais quoi faire."  

Verset 21 – Ils en recueillirent donc tous les matins, chacun en proportion de ce qu'il mangeait; 
et lorsque le soleil était chaud, cela fondait. Il y a donc la période pendant laquelle nous sommes 
dans l'Église de Dieu, et alors nous avons accès à la parole de Dieu par la puissance de Son saint 
esprit. Est-ce que ça va durer pour toujours? Parce que comme nous le savons, les choses changent. 
Les gens parfois décident de quitter l'Église de Dieu. Et donc, pour le moment nous y avons accès, 
nous ferions donc mieux de la mettre en pratique dans notre vie. 

Verset 22 – Et le sixième jour, ils recueillirent du pain au double. Deux fois plus. Et donc, voilà où 
nous sommes, ce jour est appelé "le jour de préparation." Nous savons que c'est le sixième jour. Mais 
nous connaissons aussi l'importance du septième jour, qui est spirituel.  …deux homers pour 
chacun. 

Et tous les dirigeants de l'assemblée vinrent le rapporter à Moïse. Verset 23 – Et il leur répondit: 
C'est ce que l'Éternel a dit: Demain est le repos, le sabbat. Nous pouvons donc voir maintenant, 
que la manne fournie au niveau physique, représentait quelque chose qui leur enseignait le Sabbat du 
septième jour. Tout ça s'était passé avant les dix commandements. On leur enseignait que c'était là un 
jour de repos; vous devez vous reposer. Parce que ce n'est pas encore sous la forme d'une loi codifiée. 

Demain est le repos, le sabbat consacré à l'Éternel; faites cuire aujourd'hui ce que vous avez à 
cuire, et faites bouillir aujourd'hui ce que vous avez à bouillir, et mettez de côté tout le surplus, 
pour le garder jusqu'au matin. Ça se fait pendant le jour de préparation. Et aujourd'hui c'est une 
préparation spirituelle. 

Et on pourrait se dire, mais comment se prépare-t-on spirituellement pour un Sabbat? Eh bien, le jour 
d'avant on prierait pour pouvoir entendre ce que Dieu va dire, et que par la puissance de Son saint 
esprit on puisse trouver la force d'appliquer dans notre vie ce qu'on a entendu. C'est donc notre jour de 
préparation. On se prépare pour le Sabbat. 

On peut donc aussi faire toutes les préparations physiques, mais ce qui est plus important c'est ce qui 
est spirituel, pour qu'on soit prêts à aller écouter Dieu et à appliquer ce qu'Il dit dans nos vies. On prie 
donc au sujet de la nourriture spirituelle qui va nous être données. 

Verset 24 – Ils le mirent de côté donc jusqu'au matin, comme Moïse l'avait commandé, et il n'y 
eut pas de mauvaise odeur, et il n'y eut pas de vers. Et donc ici on nous montre quelque chose de 
physique, mais ça représente quelque chose de spirituel que nous allons recevoir. 
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Alors Moïse dit: Mangez-le aujourd'hui; car c'est aujourd'hui le Sabbat de l'Éternel; 
aujourd'hui vous n'en trouverez pas dans les champs. Ainsi la parole de Dieu ne se trouve pas 
dehors dans le monde. C'est ici que se trouve la parole de Dieu. C'est ici que par la puissance de 
l'esprit de Dieu on peut entendre Dieu. Mais ce n'est pas dans les champs. Vous pouvez aller partout 
où vous voulez et chercher dans toutes les religions. Dieu n'est pas là. Dieu est ici – dans Son Sabbat, 
qu'Il a ordonné pour notre bien, notre bien spirituel. 

Vous ne trouverez la vérité que dans l'Église de Dieu. Il n'y a pas de vérité dans le monde. I n'y a que 
des supercheries. Il y a une raison cachée derrière tout ce qui est dit, un motif caché. 

C'est intéressant de voir les nouvelles mondiales, les articles écrits sur les infos mondiales. Parce qu'il 
n'est pas évident de déterminer les parti-pris. Mais les gens écrivent les choses selon leurs motifs. 
Jusqu'où c'est vrai? Parfois c'est basé sur des faits vrais, parfois pas du tout. C'est souvent plein de 
tromperies. Il nous faut donc faire très attention parce que l'homme est égoïste, l'homme est charnel, 
c'est pourquoi, on ne sait pas sur quoi ils basent ce qu'ils écrivent? L'égoïsme et la tromperie. Tout est 
basé là-dessus. 

Je me souviens de la boîte de céréale, j'avais dit à ma femme, "Quand tu prends la boîte de céréales, tu 
vois qu'elle a une certaine taille, et puis quand tu en sors le paquet de céréales et il ne contient pas 
grand-chose." Et vous découvrez que la barre chocolatée de 75g est maintenant à 55g. Je crois que 
maintenant est font 35g, mais le paquet est de la même taille! Mais la barre est aussi grande que ça! 

Tout est conçu pour tromper les gens. Il s'agit de s'assurer qu'ils puissent continuer à faire marcher les 
affaires. Il y a un motif derrière tout ça. Il n'y a rien de mal à vouloir continuer à faire des affaires, 
mais la tromperie est derrière tout ce qui se fait. 

Verset 26 – Pendant six jours vous en recueillerez, mais au septième jour, qui est le sabbat, il n'y 
en aura pas. Physiquement. Mais en ce jour, Dieu nous fournit quelque chose de spirituel. C'est un 
jour incroyable. 

Et donc, quand les gens abandonnent le Sabbat du septième jour pour ne plus avoir à écouter la parole 
de Dieu transmise par le ministère, vous pouvez comprendre ce qui va se passer. Ça s'appelle la mort 
spirituelle. Voilà le résultat. Les gens meurent. Ça peut prendre un certain temps, mais ils vont mourir.  

Et le septième jour, quelques-uns du peuple sortirent pour en recueillir; mais ils n'en trouvèrent 
pas. Et ça, c'était un acte de rébellion, c'est de la désobéissance. Agir différemment, cherchant quelque 
chose d'autre. S'en allant pour en chercher. C'est comme pour nous d'aller dans le monde pour 
chercher un peu de vérité. Comment pouvez-vous savoir? La vérité est dans l'Église de Dieu. 
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Verset 28 – Alors l'Éternel dit à Moïse: Jusqu'à quand refuserez-vous de garder Mes 
commandements et Mes lois? Jusqu'à quand allons-nous rester dans l'Église de Dieu sans vouloir 
suivre les instructions que Dieu nous donne? Jusqu'à quand Dieu va-t-Il le tolérer? 

Considérez que l'Éternel vous a donné le sabbat, c'est pourquoi Il vous donne au sixième jour 
du pain pour deux jours; que chacun demeure à sa place, et que personne ne sorte de son lieu le 
septième jour. En d'autres termes, Ne faites aucun travail physiquement. N'allez pas chercher à 
gagner votre vie pendant le septième jour. 

Le peuple se reposa donc le septième jour. Et la maison d'Israël nomma cette nourriture, 
Manne; elle était comme de la semence de coriandre blanche. 

Descendons au verset 35 – Et les enfants d'Israël mangèrent la manne quarante ans.  Et nous ne 
savons pas combien de temps nous allons passer dans l'Église de Dieu à consommer la manne 
spirituelle, la nourriture qui nous est fournie. Nous ne savons pas combien de temps ça va durer. …
jusqu'à ce qu'ils fussent venus dans un pays habité; ils mangèrent la manne, jusqu'à ce qu'ils 
fussent venus à la frontière du pays de Canaan. On va donc consommer la parole de Dieu jusqu'à 
ce que nous entrions dans la terre promise spirituelle, jusqu'à ce que nous soyons changés. 

Si nous mourons et que nous sommes ressuscités pendant les cent ans, nous aurons toujours pendant 
cent ans l'occasion d'écouter Dieu – parce que le Sabbat sera imposé. Ce sera comme dans le 
Millénaire, le Sabbat sera imposé et les gens vont se réveiller, "Je crois que je ferais mieux d'écouter 
Dieu. Je ferais mieux d'observer le Sabbat du septième jour." Parce que sinon, deviner ce qui va se 
passer, vous finirez par mourir. 

C'est pareil pour nous si on rejette le Sabbat du septième jour ou les Jours Saint annuels, on finira par 
mourir, une mort spirituelle, mais c'est pareil. 

Les Jours Saints sont là pour rappeler à tout le monde le plan de salut de Dieu pour l'humanité. Et 
donc le Sabbat a été créé pour l'homme, et pas l'homme pour le Sabbat. Pendant le Millénaire et la 
période du Grand Trône Blanc, les gens auront le choix d'écouter Dieu pendant Ses Sabbats. Ça va 
être un choix, comme c'est le cas maintenant. On peut écouter, mais il faut ensuite appliquer. On peut 
donc écouter – c'est à nous de choisir – mais c'est aussi à nous de choisir d'appliquer ce qu'on a 
entendu.  

Exode 20:8. Dieu donne alors à Israël une loi codifiée. Avant ça Il leur avait montré le Sabbat. Il leur 
fallait observer le Sabbat, en n'allant pas recueillir la manne ce jour-là, puisqu'il n'y en avait pas. 
Cependant, certains d'entre eux sont quand même allés en chercher, comme de nos jours, où des gens 
de l'Église de Dieu continuent à aller chercher quelque chose d'autre. 
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Exode 20:8 – Souviens-toi du jour du Sabbat pour le sanctifier. Garde-le séparé. Pour nous ce jour 
est un jour à part, parce que nous avons décidé de le mettre à part. C'est ce que nous choisissons de 
faire. 

Tu travailleras six jours, et tu feras tout ton ouvrage. Et donc à faire toutes nos activités physiques, 
et le sixième jour, c'est le jour de préparation, on se prépare à recevoir le sermon, les informations que 
Dieu va nous donner pendant le Sabbat. 

Mais le septième jour est le Sabbats de l'Éternel, votre Dieu. Dieu l'a créé pour nous, ainsi on ne 
veut pas prendre ça à la légère en ignorant quelque chose en ce jour, on écoute Dieu. 

Je sais que parfois les gens disent qu'ils ne peuvent pas venir et assister, à cause de quelque chose qui 
leur arrive. Mais qu'est-ce qui est le plus important lors du Sabbat? On nous a dit est donné 
l'instruction que la chose la plus importante pendant le Sabbat c'est d'écouter Dieu. C'est le sermon. 
C'est la chose la plus importante. Que ce soit le vendredi soir, le samedi matin, ou le samedi après-
midi, la chose la plus importante à faire, c'est d'écouter Dieu, et entendre le sermon. C'est ce qu'il y a 
de plus important. Tout le reste… 

Comme si quelqu'un passait tout ce temps sans écouter Dieu ni ouvrir leur Bible… Le temps viendra 
où on ne pourra même plus entendre les sermons. L'ordinateur portable va s'éteindre car, après deux 
ou trois jours sans alimentation, votre ordinateur portable s'éteint. Vous ne pouvez plus rien recevoir. 
L'époque où nous allons entrer, il n'y aura pas de ministère disponible à contacter, alors que vont faire 
les gens? Ils écouteront Dieu par la puissance de l'esprit de Dieu. Qu'allons-nous faire? Si on ne peut 
rien entendre du ministère. Qu'est-ce qu'on va faire? On peut lire des sermons passés, revoir nos notes, 
on peut aussi prendre la parole de Dieu et la lire. Sans chercher de nouvelles vérités, mais confirmer et 
renforcer les vérités que Dieu nous a déjà données. 

Et donc, on pourrait choisir un moment et prendre notre Bible. Pas nécessairement pendant une heure 
ou vingt minutes ou une demi-heure. Les temps fixes étaient une tradition. Nous avons maintenant des 
sermons qui durent comme ça. C'est une tradition. Dans le temps certains sermons duraient une heure. 
Je me souviens d'un passage dans la Bible où Paul avait parlé pendant cinq ou six heures. Ça dépend 
de plusieurs choses, la personne, l'environnement, la situation. Mais une jour va arriver où il n'y aura 
plus aucune communication, et vous serez seuls avec Dieu. Voilà ce qui nous attend. Et nous n'aurons 
plus cette communion. Et donc, aujourd'hui consiste à s'arrêter et à écouter Dieu. 

Verset 11 – Car en six jours l'Éternel a fait… C'est parce que le monde avait été créé. Et donc, 
toutes les choses physiques ont été mises à leur place, mais ici, Il fait quelque chose d'autre. Ça 
s'appelle le Sabbat du septième jour. Parce que les choses en étaient arrivées là. Il ne s'agit donc pas 
de la création, parce qu'elle avait déjà été faite, il s'agissait de quelque chose qu'il fallait faire. C'est 
quelque chose que Dieu a fait dans un objectif spirituel. 
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La terre et les cieux avaient été créés et bien sûr tout ça venait juste d'être remodelé, réorganisé et 
rétablit à la suite de la révolte de Satan. 

…et Il s'est reposé le septième jour: c'est pourquoi l'Éternel a béni le Sabbat du septième jour, 
le jour du Sabbat, le jour de repos, et l'a sanctifié. Il l'a mis à part dans un but et pour un usage saint. 
Et c'est ce que nous faisons maintenant, nous mettons ce jour à part dans un but et pour un usage 
saint. Un usage saint, parce que c'est dédié à Dieu. Seul Dieu est saint, le saint esprit de Dieu. Nous 
mettons ce jour à part, nous écoutons ce que Dieu nous dit et puis nous décidons d'aller l'appliquer. 

1 Jean 2:3 – Voilà comment nous savons que nous Le connaissons. Parce qu'on peut facilement 
dire, on connaît Dieu. On sait qui est Dieu. Personne d'autre dans le monde ne sait qui est Dieu, mais 
nous le savons. Pourquoi? …si nous gardons Ses commandements. L'intention des 
commandements, l'esprit de la loi. C'est-à-dire, on surveille ce que nous pensons, on surveille notre 
comportement, ainsi, on peut dire qu'on connaît Dieu, parce que nous gardons et appliquons Ses 
commandements.  

Et donc quand les gens disent qu'ils connaissent Dieu et qu'ils ont une relation avec Lui, ce n'est pas 
vrai. C'est impossible. C'est absolument impossible, parce qu'ils ne gardent pas ce que nous venons de 
lire, le quatrième commandement, "De sanctifier le Sabbat du septième jour." Et donc les gens qui ne 
font pas ça ne peuvent pas adorer Dieu ni Le connaître. 

Celui qui dit: Je L'ai connu, et qui ne garde pas Ses commandements, ce qui consiste à garder Sa 
parole, y compris le Sabbat et les Jours Saints, est un menteur, et la vérité n'est pas en lui. Et il ne 
s'agit pas, vous savez, de penser qu'on est meilleurs qu'eux. C'est simplement qu'on a été appelés, et 
pas eux.  

Et donc si quelqu'un dit "Mais je connais Dieu et je connais ça", et qu'ils n'ont pas observé le Sabbat 
ni écouté le ministère de Dieu, pourquoi écouter? Ils ne peuvent pas vivre dans la vérité à cause de 
leur égoïsme. Leur nature c'est de mentir. Ils sont trompés et en sont inconscients. 

Verset 5 – Mais celui qui garde Sa parole, l'amour de Dieu est en cours de perfectionnement en 
lui. C'est donc un processus. Par là nous savons que nous sommes en Lui. Et donc c'est par 
l'obéissance que nous sommes en Lui. Et Dieu est en nous afin que nous puissions entrer dans Elohim. 
Voilà ce qu'est le but de la vie, c'est l'opportunité que Dieu nous donne d'entrer dans Elohim.  

Exode 31:12. Alors le Sabbat est pour nous un signe. C'est la marque d'identification que nous avons 
et que les gens n'ont pas reçu. Quand on va lire ça, il est important de se rappeler comment va 
commencer le Millénaire et comment il va finir. Ainsi, quand ça va commencer, les gens ne sauront 
rien du Sabbat, mais à la fin tout le monde connaîtra le Sabbat. Et puis quand le Dernier Grand Jour 
va commencer, vous aurez tous ces gens ressuscités qui auront à apprendre ce qu'est le Sabbat du 
septième jour. Mais pour eux, ça va être beaucoup plus facile, parce qu'ils seront ressuscités dans un 
monde où tout le monde observe le Sabbat et les Jours Saints, et il n'y aura plus aucune confusion.  
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Vous savez, vous pensez le culte du dimanche, du lundi… non, ce n'est même pas mentionné. C'est 
simplement la voie de Dieu et c'est tout. Et c'est ce que vous allez voir quand vous serez ressuscité, et 
au départ les gens vont se conformer à ça. Ils vont se dire, "Ah d'accord," et puis ils vont écouter 
Dieu. Par la puissance du saint esprit de Dieu cette chance leur sera donnée, et si Dieu le veut, la 
majorité des gens écouteront. 

Il y en aura beaucoup qui n'écouteront pas. C'est dur à comprendre, mais comme c'est écrit, ceux qui 
seront contre et se révolteront seront comme le sable de la mer. C'est stupéfiant qu'ils y aient des gens 
qui ne voudront pas écouter Dieu. Bien entendu, écouter n'est pas suffisant. Parce qu'écouter et 
appliquer sont deux choses différentes. 

1 Jean 2:5 – Mais celui qui garde Sa parole, l'amour de Dieu se perfectionne véritablement en 
lui: c'est par là nous savons que nous Le connaissons. 

Alors, nous allons aller maintenant voir Exode 31:12. 

Exode 31:12 – L'Éternel parla à Moïse, et dit: Parle aux enfants d'Israël, et dis-leur: Vous ne 
manquerez pas d'observer Mes Sabbats, car ce sera un signe… Nous savons bien sûr ce qu'est un 
signe. C'est quelque chose d'évident qu'on peut voir. Voilà le signe. C'est donc comme ça qu'on sait. 
Car ce sera un signe entre Moi, parlant de Dieu, Yahweh Elohim, et vous, parmi tous vos 
descendants. 

C'est donc le signe qui nous permet de dire que nous connaissons Dieu. Parce que c'est le seul moyen. 
Ceux qui n'observent pas le Sabbat, n'observent pas les Jours Saints annuels, comme commandé, ne 
peuvent pas connaître Dieu. C'est impossible. Parce que Dieu communique par Ses Sabbats. Pour 
connaître quelqu'un vous devez avoir un certain niveau de communication entre vous deux, autrement 
ce ne sont que deux personnes debout. Mais Dieu communique lors de Ses Sabbats. 

Et donc, c'est un signe entre Lui et nous parmi tous nos descendants, si on garde le Sabbat, pour 
que vous sachiez que Je suis l'Éternel qui vous sanctifie. C'est Yahweh Elohim qui nous a mis à 
part. Dieu nous a appelé et nous a mis à part dans un but bien précis, qui est de pouvoir entrer dans Sa 
Famille. C'est la chance que nous avons. 

Verset 14 – Vous observerez le Sabbat, car il sera pour vous une chose sainte. Celui qui le 
profanera, sera puni de mort. C'est bien sûr un ordre physique. Et nous comprenons aussi que c'est 
spirituel. Ne pas observer le Sabbat. Quand on est appelés, si on refuse d'écouter Dieu pendant le 
Sabbat, si on refuse d'observer le Jour des Expiations, si on refuse d'observer les sept Jours Saint 
annuels, on finira par mourir. Le courant de l'esprit de Dieu sera coupé en nous, et ça nous conduira à 
une mort spirituelle. On va mourir spirituellement. Et dans Sa miséricorde, Dieu pourra peut-être nous 
donner une autre chance, mais là encore, on ne connaît pas le résultat des décisions des gens.  
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Il nous faut donc observer ce jour parce que Dieu l'a mis à part pour cette raison, pour écouter ce qu'Il 
dit et le mettre en pratique. 

Verset 14 – Vous observerez le Sabbat, car il sera pour vous une chose sainte. Celui qui le 
profanera, qui est de le souiller, sera puni de mort; celui qui fera quelque ouvrage, qui est de faire 

ce qu'il veut, ce jour-là, sera retranché, ce qui est spirituel, pas uniquement quelque chose de 
physique, une chose spirituelle, du milieu de son peuple. Qui sont notre peuple? Les membre du 
Corps de Christ. 

Ainsi ceux qui rejettent le Sabbat rejettent Dieu, et ils seront retranchés. Ils peuvent bien sûr être 
exclus. Il se peut aussi qu'ils s'en aillent et s'excluent eux-mêmes. Mais ils vont mourir 
spirituellement, du fait que sans le courant du saint esprit de Dieu, le résultat sera la mort spirituelle, 
ils meurent et ne peuvent pas entrer dans Elohim, parce que les gens doivent être spirituellement 
vivants pour entrer dans Elohim. 

Verset 15 – On travaillera six jours; mais le septième jour est le Sabbat, le jour du repos, 
consacré à l'Éternel. Parce que ça représente le dessein de Dieu pour l'humanité. Dieu l'a créé pour 
nous. Celui qui fera quelque ouvrage le jour du Sabbat, sera puni de mort. Les enfants d'Israël 
observeront le Sabbat, en le célébrant, eux et leurs descendants, comme une alliance 
perpétuelle. 

Verset 17 – Ce sera entre Moi et les enfants d'Israël un signe qui devra durer à perpétuité. C'est 
un signe de l'Église de Dieu. La véritable Église de Dieu, comme nous l'avons lu dans une des vérités, 
l'Église de Dieu a toujours observé le Sabbat du septième jour, parce que c'est une question spirituelle. 
Ce n'est pas une chose physique. 

…car en six jours l'Éternel a fait les cieux et la terre, ce qui ne parle pas de la création, mais de la 
restructuration de tout ça, dans le but d'y créer Elohim. C'est pour ça qu'elle est là. …fait les cieux et 
la terre et le septième jour Il a cessé Son œuvre et Il s'est reposé et fut rafraîchi. 

Alors ce mot, "rafraîchi", les gens lisent ça et pensent "Oh, Dieu était fatigué." Ce n'était pas ça du 
tout. Ce mot veut en fait dire, "respirer." C'est comme un soupir, reprendre son souffle, une 
satisfaction joyeuse d'être arrivé au point de la création d'Elohim. Ça a dû être merveilleux! La 
perspective de voir le plan commencer à se réaliser, après toutes ces années à y penser, toute la 
création et le temps que ça a dû prendre, et d'en arriver au moment où Dieu s'est alors reposé le 
septième jour, ce qu'Il a fait dans un but bien précis. Parce qu'alors c'était le commencement de la 
création d'Élohim. Un moment extraordinaire.  

Et vous diriez, "Ho la-la, on est arrivé à ce point. Maintenant, plus que 7100 ans pour bâtir finalement 
Ma Famille." Ayant existé de toute éternité, et continuant pour l'éternité, la création de Sa Famille ne 
prend qu'un tout petit moment dans le temps. 
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Et donc ce mot, "rafraîchi" signifie vraiment "un souffle." C'est la joie que ce moment est enfin venu, 
le plan de Dieu était alors en place. 

Verset 18 – Lorsque l'Éternel eut achevé de parler à Moïse sur la montagne de Sinaï, Il lui 
donna les deux tables du Témoignage, tables de pierre, écrites du doigt de Dieu. Et nous savons 
que Moïse avait eu l'occasion d'entendre Dieu lui parler directement. Eh bien, nous avons la même 
occasion. Dieu nous parle directement pendant le Sabbat du septième jour et pendant les Jours Saints. 
Et chaque Jour Saint on entend parler de ce Jour Saint et la place qu'il a dans le plan que Dieu a pour 
la création d'Elohim. Voilà de quoi il s'agit. 

Dieu nous parle pendant Son jour de Sabbat. On doit donc écouter, pour que notre pensée puisse se 
transformer. Et la seule manière pour qu'elle se transforme, c'est en appliquant ce qu'on entend. On 
peut donc entendre ce qui est révélé, mais entendre et faire sont deux choses totalement différentes. 

Je voudrais prendre un exemple. La vérité sur les femmes dans l'Église, le fait que les femmes 
peuvent prêcher et des choses comme ça, on peut entendre dire ça et écouter, mais est-ce que ça 
change l'attitude de quelqu'un envers quelqu'un d'autre, si on avait une mauvaise mentalité là-dessus 
pendant longtemps, alors c'est très dur à changer. Ça demande des efforts. Vous devez pratiquer. Vous 
devez corriger votre manière de penser, corriger vos paroles, parce qu'on va souvent retomber dans 
notre manière habituelle de penser. 

Il nous faut donc écouter et appliquer dans nos vie ce qui est dit. C'est la pratique qui pose le plus de 
problème pour les humains. Parce qu'on peut entendre les choses, mais il est dur de les faire. 

Si quelqu'un n'écoute pas Dieu, sa pensée ne peut pas changer, il ne peut pas être transformé et ne 
pourra pas entrer dans Elohim. Et donc, même si les gens observent le Sabbat et qu'ils entendent ce 
qui est dit, à moins d'être prêts à laisser Dieu les aider à se transformer (suivant notre choix), 
transformer notre manière de penser, nous ne pourrons pas entrer dans Elohim, parce que nous 
choisissons quelque chose d'autre. On entend, mais on rejette ce que nous entendons de Dieu. 

Romains 12:1 – Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps 
comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable. 
C'est pour ça qu'on a été appelés, pour sacrifier le soi. C'est dans ce but qu'on a été appelés. On a la 
miséricorde de Dieu, on a la faveur de Dieu dans notre vie, rien que par notre appel, on nous demande 
alors de devenir des sacrifices vivants. 

Verset 2 – Ne vous conformez pas à ce monde, mais soyez transformés par le renouvellement de 
votre pensée. Et ce renouvellement de la pensée ne peut avoir lieu que par la puissance du saint esprit 
de Dieu, et c'est ce que Dieu nous donne. 

Nous savons qu'il y a 57 Vérités. Eh bien, le fait est que nous ne pouvons les comprendre et les 
connaître que grâce à un appel. Eh dehors de ça, les humains ne peuvent pas connaître la vérité. Et si 
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vous alliez leur en parler, commençant avec la première des 57 Vérités: le Sabbat, les gens le 
rejetteraient tout de suite. Parce que ça nécessite qu'ils soient appelés.   

Nous sommes donc en cours de transformation. Nos esprits sont en cours de transformation. 
Comment? Par la vérité. C'est par ce que Dieu nous donne. 

…afin que vous discerniez ou prouviez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et 
parfait. Et donc Dieu veut qu'on soit transformés. Nous savons que le Sabbat du septième jour 
représente une période où on se repose des voies de Satan. Le Jour des Expiations nous rappelle aussi 
la fin de Satan. 

Apocalypse 20. Les 6000 ans du règne autonome de l'homme font partie du plan de Dieu que nous 
comprenons. Nous allons maintenant entrer dans une période de 1000 ans, pendant laquelle le 
gouvernement de Dieu sera établi. Josué le Messie et les 144 000 auront alors un impact directe sur ce 
monde. De quoi s'agira-t-il? De donner l'occasion à tout le monde de transformer leur pensée. Voilà de 
quoi il s'agira, transformer la pensée de tout le monde, de tous les gens qui resteront, ceux qui vont 
rester en vie après ce qui va arriver. 

Nous savons aussi que pendant cette période de 1000-ans, Satan ne sera plus là pour influencer la 
pensée que nous avons et qui est déjà satanique.  

Apocalypse 20:1 – Puis je vis descendre du ciel un ange, qui avait la clef de l'abîme (symbolique) 
et une grande chaîne dans sa main. Il saisit le dragon, le serpent ancien, qui est le Diable et 
Satan, et il le lia pour mille ans. 

Cette période sera une période de repos. Ce sera un Sabbat. Un temps de repos, qui va durer mille ans. 
C'est ce que représente le Sabbat du septième jour. C'est un repos. Ce jour est un repos pour nous. 
Nous arrêtons nos activités physiques et nous écoutons Dieu, nous assimilons ces pensées et nous les 
appliquons (nous le devrions) ou pas.  

Et donc pendant mille ans, l'humanité va pouvoir se reposer de Satan. Vraiment 1100 ans. Il le jeta 
dans l'abîme, ferma et scella l'entrée au-dessus de lui. Et donc il sera enfermé. …afin qu'il ne 
séduisît plus les nations, jusqu'à ce que les mille ans fussent accomplis.  

Alors, on a lu ça très vite, mais je veux souligner "afin qu'il ne séduisît plus les nations." Et donc, 
toutes les nations aujourd'hui sont séduites. Tout ce qui est écrit et dit et fait dans la tromperie. Les 
politiciens par exemple ne vont jamais vous dire vraiment ce qui se passe. Jamais. Personne ne va 
ouvertement admettre ce qui se passe. Ils vont vous raconter des histoires qui cachent la vérité, parce 
que si vous saviez vraiment la vérité, si les gens savaient la vérité, ils réagiraient probablement tout 
autrement. 

Après cela, il faut qu'il soit délié pour un peu de temps.  
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Et donc pendant tout ce temps, nous verrons régner Christ et les 144 000. Et je vis des trônes; et à 
ceux qui s'y assirent fut donné le pouvoir de juger. Et je vis les vies de ceux qui avaient été 
décapitées, ce qui en réalité veut dire, coupées, à cause du témoignage de Josué et à cause de la 
parole de Dieu. Ce sont donc les gens qui ont obéis à la vérité, et de ceux qui n'avaient pas adoré la 
bête ni son image, et qui n'avaient pas reçu la marque sur leur front. Ce qui représente la manière 
de penser des gens, il s'agit du culte du dimanche, opposé à l'adoration de Dieu en esprit et en vérité 
pendant le Sabbat. 

…et sur leur main, qui représente leurs actions. Ils revinrent à la vie, et ils régnèrent avec Christ 
pendant mille ans. Les autres morts ne revinrent pas à la vie jusqu'à ce que les mille ans fussent 
accomplis. 

Et alors le texte nous ramène pour dire, C'est la première résurrection. C'est quelque chose que 
nous attendons impatiemment. Le retour de Christ avec les 144 000, la première résurrection. Et c'est 
alors que nous allons voir un nouveau monde. Et qu'est-ce qui va être établi en premier? Qu'est-ce que 
nous pensons va être établi en premier? Eh bien, le seul moyen d'écouter Dieu c'est en observant le 
Sabbat, par le ministère, par ce que Dieu va donner au travers des 144 000. Christ et les 144 000 vont 
enseigner. Et à quel moment ça va se passer? Pendant le Sabbat du septième jour et les Jours Saints. 
C'est à ces moments-là que ça va se passer. 

Nous pouvons donc voir comment ça va être appliqué, parce qu'alors, soudainement, les gens devront 
arrêter ce qu'ils font et commencer à écouter Dieu. Il y aura donc toujours un choix à faire. Il se peut 
que les gens viennent aux réunions de Sabbat sans pour autant appliquer ce qu'ils entendent. Il se peut 
qu'ils entendent mais qu'ils le rejettent. Ce sont des choix personnels.  

Verset 5 – Les autres morts ne revinrent pas à la vie jusqu'à ce que les mille ans fussent 
accomplis. Et nous comprenons que ça va arriver lors du Dernier Grand Jour, quand tous ceux qui 
sont morts seront alors ressuscités. Et où seront-ils ressuscités? Ils seront ressuscités dans un monde 
où tout le monde observe le Sabbat et les Jours Saints. Ça va être vraiment fascinant! 

Je me suis souvent demandé comment ça allait commencer dans le Millénaire. Parce que souvenez-
vous que la destruction va être énorme. Pour la nourriture; il n'y aura pas de supermarché Coles et 
Woolworths (comme on a en Australie). Vous ne pourrez pas simplement aller dans un (…) vous 
savez, pour acheter du lait, ou vous pouvez trouver du lait. Comment ça va se passer? Certaines 
choses seront fournies. Ça va être dur. Les choses ne seront pas faciles. Et après quelques semaines, il 
va falloir que les gens se rassemblent en petits groupes et se disent, "Vous êtes au courant du Sabbat 
du septième jour?" Ce sera une des premières choses dont les gens vont parler. "Qu'est-ce que tu veux 
dire par le Sabbat du septième jour?" Ceux de l'Église qui seront en vie et les 144 000 enseigneront 
que le Sabbat du septième jour consiste à écouter Dieu. Voilà vraiment de quoi il s'agit, après quoi ils 
devront décider d'appliquer ça dans leurs vies. Mais ce sera à eux de choisir s'ils voudront l'observer 
ou pas. 
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Verset 6 – Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection! La seconde mort n'a 
pas de pouvoir sur eux. C’est-à-dire qu'ils ne peuvent plus mourir. Mais ils seront sacrificateurs de 
Dieu et de Christ, et ils régneront avec lui pendant mille ans. 

Une époque formidable qu'on attend impatiemment, une époque où le monde observera le Sabbat. 
Pouvez-vous imaginer la communion et les discutions et toutes les communications sur ce qui sera dit 
dans les sermons, ce qu'on devra faire, et les gens disant, "Tu étais dans l'Église à l'époque? Comment 
c'était?" Ça va être tellement formidable. Les gens seront tellement heureux dans la perspective de 
l'avenir, voyant le nouveau gouvernement, avec Dieu qui règne par Christ et les 144 000. 

Et je suis sûr que la grande majorité des gens qui vont vous écouter dire "Il n'y a plus de politiciens", 
vont répondre, "Quoi? Vraiment, plus de politicien?!" "Ouais! Et plus d'avocat." "Plus d'avocat?!" 
"Plus personne à vous traîner en justice." C'est vraiment un nouveau monde. Ça va être un monde 
totalement différent. 

Examinons donc quelques faits élémentaires. Généralement les gens rejettent le Sabbat. Mais 
examinons quelques faits de base, vraiment irréfutables. Ce n'est pas que nous allons dire ça aux gens, 
mais c'est vraiment irréfutable. 

Allons voir, Luc 4:16. Parce que les gens disent que "Christ a changé le Sabbat pour être dimanche." 
Eh bien, il est mort et il observait le Sabbat. "Alors ça a dû être juste après." Nous allons donc 
regarder ça pour voir. L'homme l'a changé. C'est l'homme qui l'a changé. 

Luc 4:16 – Il, parlant de Christ, se rendit à Nazareth, où il avait été élevé. C'est donc là qu'il avait 
été élevé. Et, selon sa coutume… Qu'est-ce qu'est une coutume? Une coutume c'est quelque chose 
que vous faites régulièrement. C'est ce que vous avez l'habitude de faire. C'était donc ici ce qu'il avait 
l'habitude de faire. 

Il entra dans la synagogue le jour du sabbat. Et donc, Christ observait le Sabbat. C'est ce qu'il avait 
l'habitude de faire. Chaque Sabbat son habitude était d'aller dans la synagogue, il se leva pour faire la 

lecture. Un peu différent comparé à maintenant où nous avons des sermons. Vous voyez donc, avec le 
temps les choses changent. Comment seront-elles dans l'avenir? On attendra de voir comment les 
choses seront organisées dans l'avenir. 

C'était donc la coutume de Josué le Messie dans la synagogue le jour du Sabbat, et en ce cas-là, il s'est 
levé pour lire les écritures, la Bible. Le Sabbat que Josué observait était le même jour de la semaine 
qu'observaient les Juifs, c'est évident, car le ministère et toutes les assemblées étaient dans les 
synagogues. 

Verset 20. Et donc tout le monde était là. Nous allons le voir. Ensuite, il roula le livre, le remit au 

serviteur, et s'assit. Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards fixés sur 
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lui. Et donc, tout le monde le regardait à la suite de ce qu'il avait lu. Dieu était à l'œuvre; quelque 
choses était en train de se produire. 

Les Pharisiens réprimandaient continuellement Josué, parce qu'il guérissait des gens pendant le jour 
du Sabbat, parce qu'ils regardaient ça physiquement, pas pour la parole de Dieu. "Tu travail pendant le 
Sabbat!" "Si tu guéris quelqu'un le jour du Sabbat, alors évidemment, c'est du travail." Et donc pour 
eux, évidemment, Christ n'était pas le Messie.  

Le Sabbat que Josué observait été le septième jour de la semaine, celui que nous observons 
aujourd'hui. Christ observait donc le Sabbat. Vous ne pouvez le nier. Il observait le Sabbat.  

Allons voir Actes 13:42 où on nous parle de Paul. Alors Christ était mort et nous avons ici Paul, un 
apôtre de Dieu. Et ça se passe à Antioche. Actes 13:42 – Lorsqu'ils sortirent de la synagogue… Et 
donc ils étaient à observer le Sabbat du septième jour. C'était le septième jour. … les païens, à qui il 
n'avait pas été permit d'entrer dans la synagogue, le prièrent de parler le Sabbat suivant sur les 
mêmes choses. En d'autres termes, parce qu'ils voulaient entendre ce que Paul avait dit dans la 
synagogue.  

Et, à l'issue de l'assemblée, beaucoup de Juifs et de prosélytes pieux suivirent Paul et Barnabas, 
qui s'entretinrent avec eux, et les exhortèrent à rester attachés à la grâce de Dieu. Le Sabbat 
suivant… Et donc ici, on voit que Paul faisait ça le Sabbat. …presque toute la ville se rassembla 
pour entendre la parole de Dieu. Et donc Paul prêche pendant le Sabbat du septième jour. C'était un 
ministre de Dieu, prêchant pendant le Sabbat. C'était aux gens de décider s'ils voulaient écouter. Eh 
bien, on voit ici que les païens voulaient écoutaient ce qu'il avait à dire.  

Verset 45 – Les Juifs, voyant la foule, furent remplis de jalousie, et ils s'opposaient à ce que 
disait Paul, en le contredisant et en l'injuriant. Et donc Paul dit tout ça pendant le Sabbat. Alors, les 
Juifs n'aimaient pas ça parce qu'ils pouvaient voir que ça attirait les païens. Les Juifs contre les païens, 
il y avait de la haine entre les deux. Et vous pouvez voir qu'ils s'opposaient à ce que Paul disait. Paul 
était un apôtre de Dieu, il prêchait la vérité. 

Paul et Barnabas leur dirent avec assurance: C'est à vous premièrement que la parole de Dieu 
devait être annoncée; mais, puisque vous la repoussez… C'était le problème dont on parle 
aujourd'hui. Les gens peuvent venir écouter Dieu pendant le Sabbat du septième jour, ils écoutent ce 
qui est dit – comme ils le faisaient ici, ils écoutaient Paul – mais ils rejetaient ce qui était dit. C'est un 
choix personnel que nous devons faire. 

…et que vous vous jugez vous-mêmes indignes de la vie éternelle. C'est-à-dire, repoussant la 
parole de Dieu, rejetant ce qui est dit, équivaut à rejeter Dieu. Nous sommes alors indigne de la vie 
d'esprit dans Elohim. …voici, nous nous tournons vers les païens. C'est ce qu'ils leur ont dit. 
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Nombres 15:32. Il y a une pénalité qui s'attache à violer le Sabbat. À l'époque, c'était quelque chose 
de physique, mais nous le regardons spirituellement. Il faut qu'on regarde ça sur un plan spirituel, 
parce que le résultat est le même physiquement ou spirituellement.  

Nombres 15:32 – Comme les enfants d'Israël étaient dans le désert, on trouva un homme qui 
ramassait du bois le jour du Sabbat. Ce qu'on leur avait dit de ne pas faire. Ceux qui l'avaient 
trouvé ramassant du bois l'amenèrent à Moïse et à Aaron, et à toute l'assemblée. On le mit sous 
une garde. Et bien sûr la raison pour laquelle ils ont fait ça, c'est parce qu'ils ne savaient pas vraiment 
ce qu'était la loi dans ce cas et ce qu'ils devaient faire à cette personne, à qui on avait dit de ne pas 
ramasser du bois pendant le jour du Sabbat. Parce que c'était du travail, de sortir et d'aller faire ça 
physiquement. Alors qu'est-ce que vous pouvez faire? Alors, ils l'avaient placé sous une garde pour 
qu'il ne s'échappe pas, car ce qu'on devait lui faire n'avait pas été déclaré. 

L'Éternel dit à Moïse: Cet homme sera puni de mort. Si de nos jours on disait que quelqu'un qui 
observe le Sabbat allait être mis à mort parce qu'il a travaillé pendant le Sabbat, les gens penseraient 
que vous êtes fous. Ce n'est pas le genre de chose que vous diriez aujourd'hui. Mais ici, Dieu dit, 
"Voilà Mon peuple, quelqu'un parmi eux refuse d'observer le Sabbat, il est en train de travailler, Il 
refuse d'écouter." Qu'est-ce qui arrive à ceux de l'Église de Dieu qui refusent d'observer le Sabbat? Ils 
sont coupés et exclus. Ce qui est une mort spirituelle. C'est le même résultat. L'un est physique, l'autre 
spirituel. C'est une mort spirituelle. Mais c'est leur choix. 

Il avait donc été pris en exemple. Et c'est pour nous aujourd'hui. C'est un exemple, cette personne ne 
vivra pas. Toute l'assemblée le lapidera hors du camp. Toute l'assemblée le fit sortir du camp et 
le lapida, et il mourut, comme l'Éternel l'avait ordonné à Moïse. C'est une mort physique, mais il 
nous faut regarder ça sur le plan spirituel. Qu'est-ce qui arrive quand quelqu'un rejette le Sabbat? Il va 
mourir. 

Le Sabbat hebdomadaire et les Sabbats annuels doivent être mis à part et observés dans un but et pour 
un usage saint, par ceux qui les observent. C'est ce qu'on nous commande de faire et c'est ce que nous 
faisons. 

C'est ce qu'on entend quand Dieu dit, "Sanctifie Mes Sabbats." On doit les mettre à part, parce qu'ils 
servent à quelque chose de saint. Ils servent à la croissance pour pouvoir entrer dans Elohim. 

Les Sabbats sont mis à part pour que les gens se concentrent sur Dieu. En ces jours les gens doivent se 
rassembler en ce que Dieu appelle de saintes convocations. Ce sont des rassemblements saints. Ce 
sont les gens de Dieu qui se rassemblent dans le but de communier ensemble et d'écouter Dieu. Après 
quoi les gens s'en vont pour appliquer ces choses dans leurs vies.  

C'est un moment mis à part, pour que les gens écoutent ce que les ministres de Dieu leur enseigne. 
C'est à ce moment-là que les familles et les amis peuvent passer du temps ensemble, ainsi qu'avec 

20



ceux qui aussi ont été mis à part. Nous avons été mis à part dans un but et pour un usage saint. C'est 
ce que nous exprimons.  

Le Sabbat a été fait pour l'homme. Ça a pour moi un sens plus profond – le fait qu'il a été fait pour 
mon bien. Dieu S'est reposé pour mon bien, pour que je puisse avoir la possibilité d'entrer dans Sa 
Famille. Ce jour a été fait pour moi, pour que j'écoute Dieu, et que je puisse réfléchir à ce qu'Il a dit, 
et aller appliquer les changements qu'Il m'a conseillé d'appliquer dans ma vie. Le choix m'appartient. 
Je peux l'entendre mais je peux le rejeter. Ça arrive souvent. 

Le Sabbat du septième jour fut créé dans un but physique et spirituel. Observez le Sabbat ou les 
Sabbats est un signe de notre relation avec Dieu. Rien que d'être ici est une démonstration de notre 
relation avec Dieu. Ne pas observer le Sabbat du septième jour ou les Jours Saints annuels 
volontairement, conduit à la mort spirituelle. C'est de la folie totale de ne pas écouter Dieu pendant 
Ses Sabbats. 

Quand vous y pensez, Dieu est notre Créateur. Il sait ce qu'est la vie. Nous sommes toujours en train 
d'apprendre ce qu'est la vie et nous avons toujours l'occasion de progresser. Il sait très bien ce qu'Il fait 
avec nous personnellement. Et on ne serait pas prêts à écouter? C'est incroyable. Vous vous 
demandez, ne pas vouloir écouter? 

Qu'est-ce qui arrive quand un enfant n'écoute pas ses parents? Correction. À quoi sert la correction? 
C'est pour le bien de l'enfant. C'est donc pareil pour nous. Quand on reçoit une correction de la part de 
l'Église de Dieu, du ministère, c'est dans quel but? L'amour. Dieu nous corrige par amour. 
Malheureusement, nous les humains, on corrige rarement par amour, parce que les choses nous 
énervent et on réagit souvent par égoïsme. Mais si on ne veut pas écouter Dieu, on sera corrigé 
jusqu'au moment où on pourra commencer à écouter en nous disant, "Je ferais mieux d'écouter Dieu." 

Les Sabbats sont les jours durant lesquels Dieu déverse Son saint esprit, pour qu'on puisse entendre ce 
qu'Il nous dit. On ne peut entendre Dieu que si on a le saint esprit de Dieu. Et donc le sermon 
d'aujourd'hui serait totalement inutile pour la majorité des gens du monde, jusqu'au moment où Dieu 
va les appeler et qu'ils vont réaliser "Mais le Sabbat est important." Il s'agit d'écouter Dieu. 

Le Sabbat a été fait pour le bien de l'humanité et il a été fait pour notre bien spirituel. C'est un moyen 
qui nous permet d'entrer dans Elohim. Les Sabbats de Dieu, hebdomadaires et annuels, sont une 
identification ou un signe du peuple de Dieu, parce que seul Son peuple les connait et les observent en 
esprit et en vérité, comme Il leur dit de le faire. 

Ézéchiel 20:20. C'est Dieu qui nous dirige vers Ses Sabbat et Ses Jours Saints. Ézéchiel 20:20 – 
Sanctifiez, ce qui est de mettre à part pour un usage saint. C'est ce que ça signifie vraiment. 
Sanctifiez Mes Sabbats, et qu'ils soient entre Moi et vous un signe auquel on connaisse que Je 
suis l'Éternel, votre Dieu. Et donc, à moins que quelqu'un observe le Sabbat et les Jours Saints 
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annuels, les sept, ils ne peuvent pas connaître Dieu. C'est absolument impossible pour eux, parce 
qu'ils ne peuvent pas écouter ce qu'Il dit.  

Les gens doivent commencer à observer les Sabbats ordonnées de Dieu, écouter Dieu et appliquer ce 
qu'ils entendent dans leurs vies. C'est uniquement en appliquant ces choses, que quelqu'un peut 
devenir un enfant engendré de Dieu. Nous sommes engendrés, on peut écouter, mais la difficulté c'est 
de savoir si on va l'appliquer. Et voilà la réponse de notre vie – c'est l'application de ce qu'on entend.  
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